



Protestan mujeres el desafuero de Cuauhtémoc



Por otro lado, la petición de desafuero fue desechada con el apoyo del PRI, cuyos miembros argumentaron que el proceso no había seguido el debido procedimiento.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, expresó que su partido no apoyaría linchamientos ni resoluciones apresuradas, sino que abogaban por una investigación más profunda y apegada al derecho.

Tras la decisión de la Cámara de Diputados de desechar el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, acusado de intento de violación cuando era gobernador de Morelos, diversas figuras políticas y colectivos feministas expresaron su rechazo.

La secretaria de las **Mujeres**, Citlali Hernández, lamentó que la discusión se centrara en el desafuero y no en la denuncia de la víctima, criticando el mal funcionamiento de algunas fiscalías locales y exigiendo investigaciones más profundas.

<https://elporvenir.mx/nacional/protestan-mujeres-el-desafuero-de-cuauhtemoc/841519>